



"2025, Año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar y Progreso"

*Fecha: [21 de febrero ]*

## **Diputada Evelyn Sánchez participa en la celebración del 25° Aniversario del Día Internacional de la Lengua Materna en Rosarito**

**Se reafirma el compromiso por la preservación de las lenguas originarias y la identidad cultural de los pueblos indígenas.**

*Rosarito, Baja California* – **En su calidad de presidenta del Poder Legislativo de la XXV Legislatura del Congreso del Estado**, la Dip. Evelyn Sanchez se sumó a la celebración del **25° Aniversario del Día Internacional de la Lengua Materna en Rosarito**, donde se llevó a cabo un programa cultural que honró la riqueza lingüística y cultural de nuestros pueblos originarios.

Durante este evento, celebraron las lenguas vivas que dan identidad a nuestras comunidades indígenas, reconociendo la importancia de preservar y revitalizar las **68 lenguas originarias de México**, y reafirmando nuestro compromiso por fortalecer el orgullo y la herencia cultural que nos une como nación.

“Este día es una oportunidad para reflexionar sobre el valor de nuestras lenguas maternas, que no solo son un medio de comunicación, sino también un vínculo con nuestra historia, nuestras tradiciones y nuestra visión del mundo”, expresó la **Diputada Evelyn Sánchez**.

La **Diputada Evelyn Sánchez** aprovechó también para agradecer al **Regidor de Asuntos Indígenas, Gustavo Ortiz**, y a la **Coordinación de Asuntos Indígenas** por su trabajo en hacer posible la participación y la integración de los pueblos indígenas en este tipo de actividades, que promueven la inclusión y el respeto hacia las comunidades originarias.

“Sin duda, el apoyo de la **Alcaldesa Rocío Adame** ha sido clave para que estos esfuerzos se lleven a cabo, y a través de la suma de esfuerzos entre instituciones, seguiremos fortaleciendo la visibilidad y los derechos de nuestros pueblos indígenas”, agregó la **Diputada Evelyn Sánchez**.

Este evento reafirma el compromiso del Congreso del Estado por continuar trabajando en la preservación de nuestras lenguas originarias y la promoción de políticas públicas que fortalezcan el respeto hacia la diversidad cultural y lingüística de Baja California y de México.